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深松篤夫会員より、会葬御礼

「母の葬儀に沢山の方にお越し頂きました。3月に誕生日を迎え満97歳でした。「ふかまつ」の礎を作ってくれました。」

★開会点鐘 ★国家斉唱 ★ロータリーソング『それでこそロータリー』　

★四つのテスト唱和・・・西田　剛職業奉仕委員

★来賓・ゲスト紹介・・米山奨学生　テオ　イールイ君

★会長の時間　　～小竹正記会長～

　春爛漫です。まだ桜満開ですね！今年は花のもちが良いですね！もう葉桜になっても良いのにまだ満開の状態で頑張って

います。しかも今年は、全国同時進行で桜が咲いていますね！普通なら、東京の方の桜が散ってから、こちらが満開になるの

ですが、全国的に桜が鑑賞できる状態になっています。本当に不思議な年ですね！今期もあと3か月になりました。まさに第3クオーターを回っ

たところです。落馬しないようにやっていきたいと思いますので、皆様方のご指導をよろしくお願いします。重要行事もまだまだこれからで、4月

23日は地区協議会、4月24日はチューリップ例会、5月22日は親睦委員会主催の移動例会、伏木の国宝勝興寺、6月17日はインターアクト地

区大会となっています。さてWBCで大活躍した大谷翔平が、開幕3試合目にして特大1号ホームラン、なんと136m飛んだそうです。今年の活躍

を祈りたいものです。あと城端氷見線が直通化し、LRTではなく新型車両で運行することが決まりました。何年後になるかは知りませんが、一時

間に3本ほど運航してくれれば、地域の活性化に貢献してくれるのではないか！？と思います。

★ビジター紹介　　　　　・本日のビジター・・・無し

★米山奨学金贈呈　小竹正記会長よりテオ君へ

「米山奨学生となり1年が経ちました。少し自分の目標に近づいてきました。」

★幹事報告　　～石﨑弘毅幹事～

理事会報告①チューリップ例会について、4/24（月）に開催。例会会場は「ふかまつ」、例会前11：30～と例会後13：30～に、チューリップフェア会

場入口でポリオ撲滅運動募金活動を行います。IAとRAへの声掛けは行わない。募金活動は小雨決行。②5/22（月）の移動例会について1人

￥3000を集金し、国宝勝興寺の見学を行う。③例会変更について、6/12（月）の卓話は林会員退会により、新入会員の黒田哲人君に変更します。

④YAROVAロータリークラブへの送金について、トルコ人のメティンさんの口座に一旦振込を行い、メティンさんがヤロヴァへ届けてくれる予定。

次回例会は4月10日（月）通常例会です。

★委員会報告

・次年度理事役員委員長予定者会議並びに懇親会のご案内 ～松本行史次年度幹事予定者～

　4/17（月）18時より、「ふかまつ」にて次年度理事役員委員長予定者会議並びに懇親会を開催します。委員長の都合が悪い場合は副委員長

もしくは副委員長もしくは委員の方の参加をお願いします。また、3月末付で退会者があったので、組織図を直しました。
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  【4/3の例会プログラム】卓話者：石﨑元蔵君 

ロータリーを楽しもう！　いつでも夢を！　いつでも微笑みを！

Enjoy　Rotary！　Always　dream!  Let's smile anytime!
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                  ☎0763-32-2610　📠0763-32-6478



実行した。幸い日立化成工業のHIC事業は、海外工場

に移管するのではなく外注化をする事により国内に残

すこととなった。バブル崩壊の影響で1993年以降日本

電子応用は石神工場から配線板だけでなく組立品も移

管されることになり、セラミック配線板と組立品を生産す

るHIC部門の完全移管の工場に位置付けされた。設立からの約10年間は設立

当初の事業計画とはかなり違った展開となり、日本電子応用はHIC製造・販売

する日立化成工業のサテライト工場となった。その後5年間の経過を経たが、

日立化成工業がHIC事業から撤退することになり品質保証体制の問題もあり

新たなパートナー会社を探すこととなった。当地区にある電源のコーセル（株）

にもパートナーのお願いに伺ったが、残念ながらご縁がなかった。1993年3月

には日立化成工業の紹介で、能登半島に子会社（鹿島興亜電工）のある長野

県伊那市に本社のある一部上場企業KOA（株）子会社のKOA　T＆T(株)と資

本提携することとなった。KOAグループは日本における抵抗部品のトップ企

業であり、KOA　T＆T山本耕三社長が新たな事業展開としてHICを含む配線

板事業と電子部品事業の展開を考え、KOAグループの200億円規模の会社

を作る計画であった。2008年のリーマンショックまでは順調に業績も推移した

が、リーマンショック後KOAも売上高が30％以上減少したため、2009年1月

から厳しいリストラ計画を実施した。リストラの一貫として、2009年1月に花形

忠男取締役（現KOA社長）から電子応用の会社解散の話あった。会社解散

の話はあまりにも突然だったため、KOA浦野正敏監査役にお願いの上KOA

本社に会社存続の陳情を行った。お願いの甲斐もあり、存続計画は社員に

大きな負担をかけることなったがリーマンショックの危機を乗り越えることが

出来た。リーマンショックを乗り越えた後も、ワールドビジネスをするKAOグ

ループの一員として将来の投資と事業拡大をどうするか検討する必要が出

てきた。将来像についてはKOA山岡悦二取締役と何度も協議し、完全子会社

化により将来の発展と雇用の存続が図れると判断のし再度M＆Aを進めるこ

とを決定した。2017年9月11日KOA(株)に全ての株式を譲渡、2018年鹿島興

★出席報告 ～川場　享親睦活動委員～ 亜電工（株）と日本電子応用(株)合併、2019年3月新工場土地売買契約、20

　本日の出席率　     34/45 　75.56％　　　　　　　　21年3月鹿島興亜電工富山工場建築工事、2021年5月21日起工式、2022

 　前々回の修正出席率　 35/44  　  79.55％ 年5月20日落成式、2022年11月21日砺波RC職場訪問例会。私は、1984年

★卓話の時間 ～2017年まで34年間日本電子応用の役員として事業の変遷し関わり、その

卓話者：石﨑元蔵君 後相談役として５年間鹿島興亜電工富山工場の建設にかかわった。29歳か

テーマ：私のライフワーク　「日本電子応用(株)創業 ら今日至るまで、多くの時間を掛けた事業であり人生経験であった。KOAグ

から鹿島興亜電工富山工場の竣工まで」 ループの会社として地元の若者たちがワールドビジネスの経験が出来る会

1984年5月26日鷹栖建工（株）のグループ会社として資本金 社として今後とも発展することを創業の時を振り返りながら祈念している。

3600万円で日本電子応用（株）設立、その後資本金5000万

円に増資。事業目的：電子応用機器の製造・販売。当初は

ハイブリットIC（混成集積回路）を生産・販売し、将来ハイブリ

ットICを基礎とした自社ブランドの電子応用部品並びに電子

応用機器の開発生産を目指した。設立時は事業計画書しか 4月17日 （月） クラブアッセンブリー「地区協議会報告」

ないため、技術の習得から始めなければならなかった。その為 ⇒卓話：舘　雅司

製造機械や材料を仕入れる外資系商社ドットウェルの紹介で 4月24日 （月） チューリップ例会

日立化成工業（株）石神工場の仕事を受注することとなり、茨 ⇒チューリップ例会・クラブアッセンブリー

城県勝田市の石神工場で作業研修しながら技術習得をする 5月1日 （月） 例会取消

事になった。8月盆過ぎに集まった最初の研修者は私を含め 5月8日 （月） 卓話：渡辺俊行⇒福山大様

20代の3人だけであり、工場近くのアパートに宿泊し3か月現 5月15日 （月） 卓話（特別講師：宮窪大作様）

場作業をしながら技術研修を行った。12月に砺波に帰ってき プログラム委員会：近江　清

たときには技術研修した社員が約10名程になり、その人たち 5月22日 （月） 移動例会

を中心にモノづくりを始めた。1月から稼働した工場は、砺波市

矢木137番地に所在し、敷地面積4104㎡（1244坪）建物679㎡  高岡RC 4/13 （木）⇒4/5（水）板橋RC来高歓迎懇親会/

（206坪）、生産設備として　厚膜印刷機4台　乾燥炉2台　焼成 チャーターナイトに変更

炉3台　レザートリミング1台　マウンターなどを所有した。第一  高岡北RC 4/10 （月）⇒観桜例会の為、時間と場所を変更

期は女子社員も含め30名弱でスタートした。当初事業計画は、 make up有

3期目には売上高5.8億円で収益面で軌道にのせるものであっ  氷見中央RC 4/14 （金）⇒場所を変更

た。1991年8期の秋にはバブルが崩壊し電子部品業界も不況  氷見RC 4/13 （木）⇒早朝例会に変更（make upあり）

になった。バブル崩壊の影響もあり、日立化成工業は本社を  小矢部RC 4/11 （火）⇒時間変更、make up有

新宿副都心三井ビルから新橋に移転し、不採算事業は海外の  小矢部中RC 4/13 （木）⇒小矢部RCと合同観桜例会の為変更

工場に移管するなど日立グループの中でもいち早くリストラを  南砺RC 4/11 （火）⇒観桜会の為、時間と場所を変更

【各RC例会変更】メイクアップにご注意ください！

【今後のプログラム】

4月10日（月）本日の例会

卓話者：吉田智行様 依頼者：余西一広君


